

Das Asset-Stripping-Verbot und LBO-Transaktionen



Das Asset-Stripping-Verbot im Zusammenhang mit LBO-Transaktionen

Eine Analyse der Reichweite und Funktionalität
des Sonderübernahmerechts gemäß §§ 287 ff. KAGB

Von Dr. Louis Schuchmann

2024, 296 S., broch., 94,- €

ISBN 978-3-7560-1287-9

(Schriften zum gesamten Unternehmensrecht, Bd. 26)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1287-9

Die Untersuchung beleuchtet den Inhalt des Sonderübernahmerechts der §§ 287 ff. KAGB und konkretisiert die Tatbestandsmerkmale, die maßgeblich für Inhalt und Reichweite der gesetzlichen Regelungen sind. Zunächst werden die gesellschaftsrechtlichen Strukturen der gegenständlichen Transaktionen und die dazugehörigen postakquisitorischen Maßnahmen in Blick genommen. Sodann nähert

sich die Untersuchung der Tatbestandsmerkmale des Anwendungsbereichs der §§ 287 ff. KAGB. Im Rahmen der Analyse des § 292 KAGB wird ein Ausschüttungsbegriff konzipiert, der als Ausgangspunkt für die Einordnung der praxisrelevanten Gestaltungsmaßnahmen dient. Darauf aufbauend erfolgt eine Bewertung der Funktionalität des Sonderübernahmerechts.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

The Asset Stripping Prohibition in Connection with LBO Transactions



Das Asset-Stripping-Verbot im Zusammenhang mit LBO-Transaktionen
Eine Analyse der Reichweite und Funktionalität des Sonderübernahmerechts gemäß §§ 287 ff. KAGB
By Dr. Louis Schuchmann
2024, 296 pp., pb., € 94.00
ISBN 978-3-7560-1287-9
(Schriften zum gesamten Unternehmensrecht, vol. 26)
In German
www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1287-9

The study shed light on the content of the special takeover law in sections 287 et seq. KAGB and concretizes the constituent elements that are decisive for the content and scope of the statutory provisions. Firstly, the corporate law structures of the transactions in question and the connected post-acquisition measures are investigated. Then, the

examination of the constituent elements of the scope of application of section 287 et seq. KAGB follows. As part of the analysis of section 292 KAGB, a concept of distribution is developed which serves as a starting point for categorizing the structuring measures relevant in practice. Based on this, the functionality of the special takeover law is assessed.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.